

Fecha: 03-10-2024 Medio: Diario Financiero Diario Financiero - Inserto Supl.:

Noticia general

Título: Innovación y Sostenibilidad en la Industria de la Sal

Pág.: 9 Cm2: 332,3 VPE: \$ 2.944.619

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.150 48.450

No Definida

PUBLIRREPORTAJE

COMPAÑÍA MINERA CORDILLERA

Innovación y Sostenibilidad en la Industria de la Sal

Con más de 17 años de experiencia en la extracción de sal, CMC se ha consolidado como un líder en la industria, posicionándose como un referente en la industria de la sal, combinando innovación, sostenibilidad y un fuerte compromiso social.

Con su enfoque en la calidad de sus productos y el desarrollo de su capital humano, CMC contribuye al crecimiento económico de Chile y la Región de Tarapacá, destacándose por su responsabilidad, valor social y cuidado por el medio ambiente. En un mundo que demanda soluciones más sostenibles, CMC se presenta como un aliado estratégico para la industria v la comunidad.

Con un alto compromiso con la sostenibilidad, la compañía se dedica a la extracción de sal de manera responsable, utilizando tecnologías modernas que minimizan el impacto ambiental. Su enfoque en la innovación busca mejorar la eficiencia de sus procesos y contribuir al desarrollo sostenible de la región de Tarapacá. CMC se enorgullece de implementar prácticas que utilizan energía y agua, reduciendo así su huella de carbono.

En consecuencia, con sus valores y a través de un equipo experto en gestión medio ambiental y tecnología, hace dos años, la empresa concretó el reemplazo de todas las luminarias exteriores de Mina Tenardita, sustituyéndolas por un sistema de alumbrado que reduce entre el 89% y 99% su aporte de luz al entorno.

El gerente general de CMC, Matthias Mohr, destaca que se trata de un esfuerzo de carácter técnico único en la zona norte del país, y en cuya materialización colaboraron diversos expertos. "Buscamos adecuar el trabajo que que fuese totalmente adaptada y ajustada al ciclo biológico de la avifauna existente en el Salar Grande de Tarapacá. Desde CMC nos comprometimos con la protección y cuidado de la Golondrina de Mar Negra, disminuyendo la luminosidad de nuestra operación en una



forma poco vista para los estándares en el país y del continente", destacó el ejecutivo", señaló el ejecutivo.

La Sal de Cordillera:

Un Producto de Alta Calidad

La sal extraída por CMC cuenta con más del 99% de pureza, lo que la convierte en un producto confiable y eficiente para el deshielo de calles, estacionamientos y carreteras. Además, su sal es utilizada en procesos industriales, especialmente en la lixiviación de cobre. donde avuda a disminuir el tiempo del proceso y a aumentar la recuperación del metal, lo que representa una solución sustentable y de

bajo costo para la minería

En otro escenario CMC también se involucra activamente en el desarrollo social de las comunidades donde opera. A través de iniciativas como el apoyo a la educación a través del Colegio Nazaret ubicado en la comuna de Alto Hospicio, el cual fue donado por la Compañía el año 2010 y que actualmente cuenta con más de 900 estudiantes, a través de estas acciones CMC busca generar un impacto positivo y duradero en la sociedad. Su compromiso con el bienestar de la comunidad es un refleio de su filosofía empresarial, que valora la responsabilidad social como parte de su misión.